
                                                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 母と子の笑顔輝く新座を！ 野 中 や よ い 通 信  Vol.45 2022 秋 

 のなかやよい後援会：0484816142 

こんにちは！市議会議員の野中やよいです。 

一日一日秋の深まりを感じる今日この頃、皆様には如何お

過ごしでしょうか。 

市でもこの秋は３年ぶりに様々なイベントが開催されてい

ます。感染対策には引き続き気をつけながら、爽やかな秋

の一日、ご家族・ご友人とおそろいで、地域行事に参加し、

新座市の新たな魅力を発見してみませんか。 

 

【記事補足】 

写真のお子さんが２歳頃に側溝の蓋と蓋の間にある

穴に足がすっぽり入ってしまう事があって危ないと

のご意見をいただき、早速安藤ともき県議にお願い

し、当時は数メートルの改修をしていただきました。

その後も歩道がガタガタして通りにくい箇所が多い

との地域の皆様のたくさんの声をいただきましたの

で、安藤ともき県議会議員と朝霞県土整備事務所に

改善の要望を届けてきました。 

県ではこのたび財源の目処がつき７年越しに 226ｍ

の長い距離の車道と歩道の整備を実施していただき

ました。安藤ともき県議会議員が粘り強く県に働きか

けてくださったおかげと感謝しております。 

 

 

   県道保谷志木線の車道及び歩道が 226ｍにわたり整備され 10／24付け公明新聞に掲載されました 

  安藤ともき県議会議員の粘りで数年来の地域のご要望が実現！ 



ッホームページ 

ご意見ご要望・ご相談はお気軽に野中やよいまでお願いします。 

         野中やよい連絡先 ：  08098049455     

                                                   

 

 

令和４年第３回定例会が９月２７日閉会しました。野中やよいの一般質問（要旨）は以下の通りです。 

野中やよい通信 Vol.45                                                                 KOMEITO 

  野中やよいの一般質問 

Twitter Facebook   Instagram    LINE  ホームページ 

【職員体制と人材育成について】  

① Q: 職員の残業について業務内容の

精査を行い人材配置を。 

   A: 今後も適切な人材配置を進める 

② Q: 市民訪問時には複数での訪問と

マニュアル作成を。 

   A: 業務の性質に応じた適切な職員

体制の確保と対応方針の整備の検討を各

課に通知した。 

③ Q: 採用困難職種の技術職の採用強

化と人材育成を。 

   A: 県内外の大学、専門学校、高校へ

採用試験の情報を送付している。引き続

き働きかけていく。 

【下水熱の利用について】 

Q: 外気に比べて冬温かく夏は冷たい下

水の性質を利用し、冬の融雪や夏のヒー

トアイランド対策に活用してはどうか。 

A： 技術面、費用面含めて今後の研究課

題とさせていただきたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ゼロカーボンシティ実現に向けて】 

① Q: 実現のため国の補助金活用につ

いて現時点でのお考えを伺う。 

   A: 重点対策加速化事業の活用につ

いて庁内で検討し令和５年度事業の決定

に向け検討していく。 

② Q： 学校施設の ZEB化、エコスクー

ルプラスについても積極的な国の補助金

活用を。 

   A: 省エネ、創エネの観点から ZEB

化をはかっていきたいと考えている。市

長部局と熟議を重ねながら対応したい。 

 

+ 
【適切な SNSの活用について】 

① Q: デジタルシティズンシップ教育に

ついてどのように取組まれているか。 

   A: 理念の定着のため、授業参観し、

研究会の中で先生方にお話している。 

② Q:ネット上の誹謗中傷対策は。 

   A: 「侮辱罪」の厳罰化について早速

市の HPに掲載させていただいた。広報

にいざでの特集についても検討している 


